

Melilla

La UGR acoge la Jornada del Patrimonio Europeo en Melilla

El Faro MELILLA

La primera 'Jornada de Patrimonio, Melilla 2013', organizada por la Fundación Melilla Monumental y la Facultad de Filosofía y Letras de la Universidad de Granada, desde el Departamento de Historia del Arte de la UGR, se celebra hoy, a partir de las 9:00 horas, en las aulas Decano 'José Palanco' y 'Federico García Lorca' de la citada facultad.

El tema central será el legado patrimonial europeo en la ciudad de Melilla. Los valores culturales, históricos y artísticos de la ciudad serán así objeto de estudio de los alumnos de las licenciaturas que se imparten en la Facultad de Filosofía y Letras del Campus de Granada.

Desde la Fundación, aseguran los responsables, "nos sentimos muy satisfechos por el desarrollo de esta iniciativa universitaria. Siempre se ha tenido muy claro la importancia que tiene para nosotros que el patrimonio de Melilla sea acogido en las más altas instituciones académicas y la UGR lo es. También nos satisface que la participación en la jornada vaya acompañada de un certificado de participación que será convalidado por un crédito de Libre Configuración en la Facultad de Filosofía y Letras".

La Fundación Melilla Monumental y la Facultad de Filosofía y Letras de Granada mantienen una muy buena relación académica desde hace años. El melillense y profesor del Departamento de Historia del Arte de esa Facultad, Salvador Gallego, dirige esta jornada.

Cicode celebra el Día de los Derechos Humanos con juegos y diversión

● La iniciativa, destinada a menores de entre 3 y 5 años, será en el colegio Mediterráneo hoy

El Faro MELILLA

La delegación en Melilla del Centro de Iniciativas de Cooperación al Desarrollo (Cicode) organiza hoy una jornada de vivencias, diversión y juegos con los más pequeños, que tendrá lugar en el Centro de Educación Infantil y Primaria (CEIP) Mediterráneo, hoy a partir de las 9:15 horas.

La iniciativa, que se organiza con motivo de la celebración del Día de los Derechos Humanos, cumple su segunda edición. Destinada a niños de entre 3 y 5 años, esta jornada de juegos estará repleta de prácticas y didáctica sobre los Derechos Humanos, según explica el Cicode en una nota de prensa.

Las actividades comenzarán a las 9:15 horas y en ellas se explicará a los niños los derechos humanos, haciendo hincapié en los de la infancia. También se les enseñará, acorde a su edad, las responsabilidades que los derechos conllevan.

La actividad será coordinada por el voluntariado de Acción Social de la UGR

Para ello se trabajará con la expresión libre e individual así como con la colaboración, cooperación,



El colegio Mediterráneo acoge hoy esta jornada dedicada a los juegos.

EL FARO

La declaración de Derechos Humanos se firmó hace 65 años

La asamblea general de las Naciones Unidas proclamó la declaración universal de los Derechos Humanos como ideal común por el que todos los pueblos y naciones deben esforzarse, a fin de que tanto los individuos como las instituciones, inspirándose constantemente en ella, promuevan, mediante la enseñanza y la educación, el respeto a estos derechos y li-

bertades, y aseguren, por medidas progresivas de carácter nacional e internacional, su reconocimiento y aplicación universales y efectivos, tanto entre los pueblos de los Estados Miembros como entre los de los territorios colocados bajo su jurisdicción. Cuenta con 30 artículos y su declaración cumplió el pasado martes 65 años.

to y el valor de los derechos humanos desde la infancia, "porque educar en ellos desde pequeños supone cumplirlos y apreciarlos en el futuro", afirma en su nota el Cicode.

Los objetivos de estas dinámicas se basan, fundamentalmente, en despertar el interés por los derechos humanos a través del juego, fomentar el respeto, la integración, la multiculturalidad y la convivencia frente a actividades dañinas para la infancia, con ejercicios imaginativos y mejora del conocimiento individual, incidiendo en las capacidades afectivas a través de recursos como el lenguaje no verbal.

Con esta actividad del Cicode de Melilla se pretende dar continuidad a la conmemoración de fechas tan importantes como la celebración de los Derechos Humanos en los centros educativos de la ciudad, fundamentalmente en los que se encuentran en los barrios periféricos para favorecer así su transformación.

escucha activa, promoción de la integración, etc., y todo ello desde el principal derecho de los niños: el derecho a jugar.

Para despedir la jornada está prevista la entrega, al finalizar las actividades, de juguetes no violentos y no sexistas con los que se pretende seguir fomentando el respeto a los derechos humanos en otros ámbitos de la vida de estos pequeños. "Son juguetes educativos que promueven valores como el respeto y la tolerancia y que además han sido adquiridos en establecimientos de Melilla, con lo que se favorece así el comercio local".

Voluntarios

La actividad será coordinada y desarrollada por un equipo de voluntariado de Educación Social de la Universidad de Granada en Melilla y por maestros del colegio Mediterráneo.

Se trata de una acción social que pretende promover el conocimien-

"Es importante transmitir lo que significa el 10 de diciembre, el Día de los Derechos Humanos, y crear además una red que aúne esfuerzos para garantizar el respeto y desarrollo de los mismos en ámbitos de todo tipo y acorde a todas las necesidades".

Este año, la conmemoración de los Derechos Humanos cobra especial relevancia porque se cumplen 20 años de la fecha en que la Asamblea General de las Naciones Unidas estableció el mandato del Alto Comisionado para la promoción y protección de todos los derechos humanos, momento en que se marcó el inicio de un nuevo esfuerzo renovado de defensa y amparo de los mismos.

www.eventomelillafan.com

@EventMelillaFan

EventoMelillaFan

EVENTO MELILLA FAN

Somos una máquina de realizar sueños en esta pequeña ciudad en el Norte de África